
 
司会進行 海江田健司会員 
点鐘  牛島  聡会長 
奉仕の理想 
ニコニコボックス報告  

  木村 良成会員 
海江田健司会員 

会長報告 牛島  聡会長 
幹事報告 藤本 豊大幹事 
出席報告 海江田健司会員 

 
誕生日祝い 
12 月 29 日   山下 憲男会員 
 
 
 
ニコニコボックス 
張 会員  次年度理事役員委員長の皆様、楽しみにし

ています。 
土居会員  本年もイロイロ有りました。来年が皆様に

とって良い年であります様に。 
木宮会員  本年最後の例会ですね。牛島会長、藤本 

幹事お疲れ様でした。12/25 クリスマス家
族親睦会も楽しみにしております。 

永井会員  12/25 にクリスマス会がありますが、例会
としては今年最後の例会になしました。今
年はお世話になりました。来年もよろしく
お願い申し上げます。 

大原会員  今年もありがとうございました。 
髙山会員  皆さんごぶさたしています。元気です。 
山下会員  本年もありがとうございました！！明日は

尼崎南ロータリークラブにメイキャップに
行って来ます。 

計 27,000 円 累計 296,000 円 
 
会長報告 牛島 聡会長 
・ロータリー財団より、髙山会員に

マルチプル・ポール・ハリス・フ
ェロー(2 回)の認証品が届きまし
た。 

・RC の会費や親睦会、研修会費に
ついて、会社の経費で落とされている方もいらっし
ゃると思いますが、RC は適格請求発行事業者ではな
いので、インボイスの制度から外れます。 

 
幹事報告 藤本 豊大幹事 
・12月度理事役員会議事録を配布いたしました。 
・次週 12 月 25 日(月)18 時～、東京ドームホテル B1F

シンシアでクリスマス家族親睦会を開催します。お間 

 
違えのないようよろしくお願いします。 

・バギオ基金の 2022 年度事業報告が届いています。ご

覧になりたい方は事務局まで、または、受付にありま

すのでご覧ください。 
・親子はねやすめへのご協力ありがとうございました。 

 
ロータリーの友 12 月号の紹介 髙山 肇会員 
12 月のロータリーの友の、巻頭 10 ページにわたって

大変力のある特集が「認知症」です。日本は世界一長
寿国で、65 歳以上の 5人に 1人が認知症を発症してい
て、今日本で 650 万人認知症がいるということです。
最初のページで福井東 RCの精神科の先生でらっしゃる
貴志さんが、自分のお母さんが認知症になった経験か
ら、認知症を医療の問題だけではなく、社会が患者や
患者の家族も地域で支えるような、そういう運動を展
開していこうと呼びかけています。その中心は、地域
の RCがやってくべきだとお話しています。次の章のと
ころでも、福井フェニックス RC で、精神科の先生の松
原さんが、認知症の予防について、生活習慣病とのか
かわりを詳しく書いております。その中でロータリア
ンは認知症になりにくいという論を展開しています。
最後のところでエーザイとアメリカの製薬メーカーが
共同開発した「LEQEMBI（一般名・レカネバブ」という
薬の紹介もしております。皆さんはあんまり心配ない
と思いますが、ぜひお目を通していただきたいと思い
ます。 
 

出席報告 
会 員 数  38 名 ゲ ス ト   0 名 

出 席  20 名 ビジター   0 名 

Z O O M   0 名 合 計  20 名 
 
 

 
 
 

本日の卓話  干支学から見る辰年の傾向 

暦作家・東京恵比寿 RC 井上 象英様 

第 1349 回・1350 回 2023 年 12 月 20 日・25 日 Vol31-14 

今後の予定 
1/17（水）(於)東京ドームホテル 
       落語家 瀧川鯉昇師匠 
       新春落語 
1/24（水）移動例会  

神田明神昇殿参拝 
1/31（水）(於)ブックハウスカフェ 

クラブフォーラム 内容未定 



 
藤本 豊大幹事  

クラブ年次総会を開催いたします。在籍会員数 38 名、
本日の出席者 20 名、委任状 3 名、定足数の 3分の 1を
充足しており、有効に総会が成立することを宣言いた
します。 
 
牛島 聡会長  
次年度理事役員、委員長候補者は、12 月 14 日の理事

役員会におきまして、ご承認をいただきました。手元
に次年度理事役員会の資料があると思いますが、この
件についてご質問などございますか。 
 
牛島 聡会長  

それではご賛同、ご承認頂ける方は拍手にてお願い
致します。総会定足数の過半数のご賛同を得ましたの
で、次年度理事役員、委員長は原案通り、承認されま
した。それでは代表して、海江田会長エレクトよりご
挨拶をお願いします。 
 
海江田 健司会長エレクト 

次年度の会長としてご承認いただきましてありがと
うございます。2019年の7月に入会させていただきまし
たので、5年で会長という重責をさせていただくのは非
常に私にとってすごく重い気がするのですが、今回幹
事として一緒にやっていただく中野会員は、私の高校
の先輩になります。やりづらさもありながら頼みやす
さもあり、不思議な感覚なのですけれども、非常に助
けていただくことになるかと思います。それ以上に理
事役員の皆様と会員の皆様のサポートをいただきなが
ら、なんとか会長として1年間、来年の7月からやって
いければいいなと思っております。 
とにかく皆様が楽しく気持ちよくクラブ活動ができる
ような1年間を運営ができればと思っておりますので、
引き続きよろしくお願いいたします。ありがとうござ
いました。 
 
藤本 豊大幹事  

年次総会はこれにて終了させていただきます。あり
がとうございました。 
 
土居 岩生会員 

年次総会は 3 つ賛同を得なければならないことに
なっております。次年度の人事、現年度の年間の会
計報告、前年度の決算報告、この 3つをやるのがル
ールになっておりますので参考までにお願いしたい
と思います。 

また 2026 年は当クラブが地区大会のホストクラブ
をやる年になっています。今ものすごく値上げにな
っていて、登録料は今年度皆さんから 12000 円お預
かりしていますが 2万円になるようです。差額 8000
円をどうするか、クラブで補填するか、個人で 8000
円追加で出してもらうか、どうあれ財務内容をしっ
かりしておかないと大変なのがその 3 年先にありま
す。そのときの実行委員長や会長がどなたになって
もらうか、その年は重なってガバナー補佐を出す年
にもなっています。今の牛島年度から 3年の間にい
ろいろと作戦をたてて、例えばニコニコの財源も、

ニコニコの方の協力もしていかないと 3年後大変で
す。最終的には地区で補填してくれると思いますが
そういうこともありますので、研修も含めてやって
いただきたいと、一応気が付いた点でございます。 
 
牛島 聡会長 

当クラブはパスト会長会というのがありません。パス
ト会長会があるクラブもあります。何か大きなことを決
めるときは、事前に会長経験者に意見を聞いたうえで、
現会長幹事が考えながら皆さんにいろいろとお話しする、
決めていくというところがあります。当クラブにはパス
ト会長会はありませんが、土居会員をはじめ、元会長経
験者もしくは地区の経験者としてのご意見をいただいて
おります。 

当クラブずっと戸部会員に会計をやっていただいてい
ましたが、ご自身がご辞退されたということもあります。
今年度は会計西村会員にお願いしているのですが、先日
の理事役員会にて、臨時でこの半期から木村会員にもサ
ポートいただいて、後期は 2 名体制でいきます。出遅れ
ている部分がありますが、決算報告のところは追って、
とさせていただければと思います。 
 
 
 

◆次年度理事役員・委員長候補者◆ 
 

役 員 
会 長     海江田健司 
副会長（会長エレクト）   山田 丈夫 
直前会長     牛島  聡 
幹 事     中野 広行 
出席・SAA     岡田 邦男 
会 計     西村美智子 

 
理 事 
会 長      海江田健司 
副会長（会長エレクト）・   山田 丈夫 
クラブ奉仕・会員選考 
幹 事     中野 広行 
副幹事     木村 良成 
会員増強・退会防止委員長   髙山  肇 
公共イメージ向上    木宮 雅徳 
職業奉仕     山下 憲男 
奉仕プロジェクト    大原 正道 
ロータリー財団    神保 宏充 

 
他、委員会委員長 
プログラム     相倉 辰徳 
親睦活動     渡辺 和久 
雑誌会報・広報・ロータリー情報 角田  靖 
社会奉仕     和田 夏彦 
国際奉仕     米沢 弘志 
青少年奉仕     笠原健太朗 
米 山     佐々木啓策 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

クラブ年次総会 

次年度理事役員・委員長候補者の発表 



 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

司会進行 海江田 健司会員 
 
司会進行 海江田健司会員 
点鐘  牛島  聡会長 

奉仕の理想 
ゲスト・ビジター報告 
ニコニコボックス報告  

  山田 丈夫会員 
土居 岩生会員 
海江田健司会員 

幹事報告 藤本 豊大幹事 
 
 
ゲスト・ビジター 
大原会員同行者       大原さとみ様 
西村会員同行者      中澤 悦子様 
木宮会員同行者      木宮 佳子様 
木宮会員同行者      木宮真由子様 
笠原会員同行者      笠原 綾香様 
笠原会員同行者      笠原 花音様 
岡田会員同行者      岡田 恵美様 
角田会員同行者      角田 由美様 
角田会員同行者      能勢 貴子様 
加藤会員同行者      加藤 邦子様 
元米山奨学生      李  炫湊様 
 
 
ニコニコボックス 
牛島会長  本日皆様楽しんでください。 
藤本幹事  メリークリスマス 
土居会員  メリークリスマス 
      名札を持ち帰り、年越となります。 
神保会員  メリークリスマス！！ 
木村会員  メリークリスマス 
      本日は最終時限まで授業なので出席できま

せんが、みなさん、楽しんでいってくださ
い！北海島釧路市より 

木宮会員  メリークリスマス！！ 
本年は 30 周年記念イベントも無事終了し、
めでたい限りです。来年もよろしくお願い
致します。 

永井会員  今年最終の例会となりました。今日は皆様
楽しんで下さい。 

岡田会員  メリークリスマス！ 
みなさん楽しくすごしましょう！ 

角田会員  メリークリスマス 今日は多数の方に集ま
っていただきありがとうございます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
山田会員  クリスマス会楽しみましょう。 

 
計 49,000 円 累計 345,000 円 

 
幹事報告 藤本 豊大幹事 
・12 月 27 日と 1月 3日は休会で

す。1月 10 日が年明け最初の
例会になります。東京ドーム
ホテルでの開催です。宜しく
お願いします。 

・月 1回断食基金へのご協力あ
りがとうございました。 

 
 
 
 

 
司会進行 角田 靖親睦活動委員長 

 
開会の辞 角田  靖会員 
挨拶・乾杯  牛島  聡会長 
～食事・歓談～ 
アトラクション 
・クリスマスコンサート 
  紹 介 
・イントロどん！ 
中締め挨拶 

 
 

ウーマンオーケストラ 
大原 正道会員 
笠原健太朗会員 
木宮 雅徳会員 

一本締め 石渡 伸幸会員 
閉会の辞 角田  靖会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第 1350 回 2023 年 12 月 25 日（月） 

クリスマス家族親睦会 
（於）東京ドームホテル B1F シンシア 

第一部 例会 

第二部 クリスマス家族親睦会 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


